Comienzan a llegar a la Universidad los hijos de inmigrantes

(4/12/2006 16:44) | Almeria > Universidad

ALMERÍA.- La Universidad de Almería acoge hoy una Jornada sobre las perspectivas de futuro e Integración de los inmigrantes en la Institución académica, organizada por la Fundación Mediterránea Empresa-Universidad, la Universidad de Almería y la Delegación del Gobierno de la Junta de Andalucía. La inauguración de la Jornada, que se celebra en el Aula Magna de Humanidades, ha contado con la presencia del Vicerrector de Estudiantes, Juan José Giménez; el Delegado de Gobierno de la Junta de Andalucía en Almería, Juan Callejón; el Presidente del Grupo de Trabajo de Investigación de la Fundación Mediterránea Empresa-Universidad de Almería, Joaquín Salvador, y el Coordinador de la Jornada y Profesor de la UAL, Rafael Pulido.

Para el Profesor Pulido, uno de los cambios más significativos experimentados por la Universidad en los últimos años es, precisamente, la incorporación de alumnos inmigrantes a sus aulas. La UAL se enmarca en un contexto de interculturalidad y desde el año pasado cuenta con estudiantes inmigrantes que ya habían cursado su formación preuniversitaria en Almería. También han llegado a la Universidad estudiantes de origen inmigrante pero nacidos en la provincia. "Dentro de unos diez años estaremos hablando de porcentajes muy significativos", ha manifestado Rafael Pulido.

El Vicerrector de Estudiantes ha añadido que, además de los estudiantes extranjeros que acceden a la UAL por el proceso de preinscripción ordinario, hay otro grupo de inmigrantes que se presentan a las pruebas de acceso para Mayores de 25 años, sobre todo procedentes de países del este europeo. Del mismo modo, cada vez son más los extranjeros que vienen a la UAL a cursar Tercer Ciclo. Entre las actuaciones que realiza la Institución en este ámbito, Juan José Giménez ha mencionado la creación, hace años, de una Asociación de Estudiantes Inmigrantes o la concesión de becas, a través de la Fundación Mediterránea, dirigidas específicamente a este colectivo.

El Delegado de Gobierno de la Junta de Andalucía, Juan Callejón, ha subrayado que sólo en la provincia almeriense hay más de 18.000 alumnos inmigrantes en todo el sistema educativo, contando las enseñanzas regladas y no regladas. "El papel de la educación es decisivo para la integración", ha enfatizado. También ha destacado la labor que está realizando la UAL en el ámbito de la inmigración, "un empeño que no ponen otras universidades". De hecho, en torno a unos diez grupos de investigación de la UAL trabajan en el tema.